

## **Kirchenaustritte gehen zurück – doch Reformbewegung warnt**

Im Jahr 2024 traten weniger Menschen aus den Kirchen in Bayern aus. Dennoch glaubt die Reformbewegung "Wir sind Kirche" nicht an eine Trendwende.

...

Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" sieht die aktuellen Zahlen dennoch als "beunruhigendes Zeichen des kontinuierlichen Schrumpfungsprozesses" der römisch-katholischen Kirche.

Dass die Zahl der erklärten Kirchenaustritte gegenüber dem Rekordjahr 2022 weiter zurückgegangen ist, sei keine Trendwende. Vielmehr würden die verschiedenen Kennwerte "einen sich verstetigenden Prozess des Abschieds von immer mehr Menschen von der verfassten Kirche in Deutschland" zeigen, heißt es in einer Mitteilung.

...

[https://muenchen.t-online.de/region/muenchen/id\\_100655186/bayern-zahl-der-kirchenaustritte-2024-erneut-gesunken.html](https://muenchen.t-online.de/region/muenchen/id_100655186/bayern-zahl-der-kirchenaustritte-2024-erneut-gesunken.html)

Zuletzt geändert am 28.03.2025